
Pubblicato da Publinews S.r.l.s. - Corso Amendola 33/35 - Marsala (TP) - TEL.0923.367415 - EMail: redazione@marsalace.it - Iscritto al registro dei giornali presso il Tribunale di Marsala Nr 218.
Direttore responsabile: Gaspare De Blasi - Stampa: Tipografia Sprint (Palermo) - Tiratura 3.500 copie - IL GIORNALE VA IN STAMPA OGNI GIORNO ALLE ORE 18,30.

Mercoledì 31 Maggio 2023 •••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• FREE PRESS

A Sappusi pista, perdite d’acqua e... le barche in mezzo alla strada
Spesso si interpella l’intervento delle Amministrazioni comunali, quando
qualcosa non va in Città, proprio perchè sono loro deputate a intervenire.
Altrimenti si creerebbe uno stato di anarchia totale, in barba anche alle leggi

vigenti. E’ quello che è accaduto ieri sul Lungomare della Salinella, la strada
che costeggia il quartiere Sappusi, già ristretta e problematica a causa dei
lavori tanto discussi della pista ciclabile. [ ... ]           ...continua in seconda

AL LUNGOMARE SALINELLA SBARRAMENTO PER LE AUTO CON PARTI DI BARCA E CAVALLETTO IN LEGNO

Patti: “Riconosciuta la serietà del nostro
lavoro. Ora più collaborazione con Marsala”

Nella vittoria di Gia-
como Tranchida a Tra-
pani, un ruolo

importante l'ha rivestito anche
la marsalese Andreana Patti.
Già scelta cinque anni fa per
le sue competenze in materia
di progettazione comunitaria,
il suo nome è stato inserito
nella squadra di giunta anche
per questo secondo mandato
amministrativo. Come valuta
la scelta dei trapanesi?
Siamo contenti che non si sia

interrotto un processo virtuoso
di programmazione, progetta-
zione e attuazione dei finanzia-
menti che abbiamo ottenuto.
Che i trapanesi abbiano scelto
la continuità è un fatto impor-
tante, sia in termini di una pos-
sibile rivalutazione dei progetti
che ogni amministrazione
eletta può mettere in discus-
sione, sia in termini di prospet-
tiva, visione e sviluppo della
città. [ ... ]

...continua in quarta

CON IL BIS DI TRANCHIDA, CONFERMATA IN GIUNTA ANCHE LA PROFESSIONISTA LILIBETANA
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N on c’è pace e non trova neppure una
soluzione la strada che collega la SP
21, il  l i torale dello Stagnone, con

via Pupo e quindi con le contrade Addolo-
rata, Bosco e Giunchi, che continua ad es-
sere molto pericolosa per chi l’attraversa
quotidianamente. Anni fa fu l’Amministra-
zione comunale a varare un progetto, poi
votato dal Consiglio comunale (ma stral-
ciato nei fondi) che prevedesse il  rifaci-
mento della carreggiata e delle cosiddette
“sachie”, ovvero i canali d’acqua che sboc-
cano fino al mare, visto che proprio in quel

punto l’acqua ristagnava - e continua tran-
quillamente a ristagnare - nei giorni di
pioggia. Insomma, tutto si è fatto per non
cambiare nulla e per di più è rimasta una
strada asfaltata solo nella parte iniziale e
mai completata. Doveva essere ampliata e
difatti lo è stato fatto ma ancora non asfal-
tata; chi passa da lì tra una buca e l’altra,
si ritrova pure dei pali della pubblica illu-
minazione al centro della carreggiata mai
tolti  o spostati  che non funzionano nem-
meno perchè la zona è al buio. Dopo conti-
nue segnalazioni,  gli  abitanti hanno fatto
apporre una ‘barriera’ catarifrangente di
modo che si possa vedere la sera. Ma que-
sta, dopo l’ultimo maltempo, è crollata. La
sicurezza di tutti ,  ancora una volta, viene
messa a repentaglio. [ c. m. ]

Ancora pericolosa la strada
di Giunchi con i pali al centro

LA LABILE BARRIERA CATARIFRANGENTE È CROLLATA E DI NOTTE È TUTTO BUIO

N ella seduta di pro-
secuzione del
consiglio comu-

nale di Marsala dove era
previsto il voto sulla de-
libera di giunta relativa
alla modifica delle ta-
riffe di soggiorno, si  è
verificato un altro colpo
di scena dopo il  venire
meno del numero legale

nella seduta precedente.
Il  Consiglio comunale
che già nelle sedute pre-
cedenti si era lamentato
delle modalità su come
si sarebbero spese le
somme da lì  prove-
nienti,  proprio quando
sembrava che si fosse
raggiunto un accordo tra
le diverse componenti,

ha bocciato la delibera
di giunta. Hanno votato
contro in dieci,  altri
dieci in modo favore-
vole, mentre in due si
sono astenuti.  L'asten-
sione come da regola-
mento vale come voto
contrario. Rimangono
intatte quindi le tariffe
di soggiorno.

Tassa di soggiorno, il consiglio boccia l’aumento

CONTINUA DALLA PRIMA

[ A Sappusi pista, perdite
d’acqua e… le barche in
mezzo alla strada ] - Proprio
qui gli automobilisti che
hanno percorso la via, si sono
imbattuti in… una parte di
barca e una sorta di cavalletto
in legno. La strada, oltre que-
sto insolito sbarramento, è
piena di acqua probabilmente
a causa di una rottura. Che
sia dovuta ai lavori nella
zona? Sicuramente, al di là
del guasto da riparare, non è

assolutamente sicuro mettere
una barca e una scaletta per
non far passare le vetture, so-
prattutto di notte, qualcuno
può sbatterci contro. Così i
mezzi sono costretti a immet-
tersi a Sappusi e deviare per le
scuole dove, magari, trovano
traffico per l’uscita degli stu-
denti da scuola. Qualcuno
dovrà pur intervenire a chia-
rire questa assurda situazione. 

[ c. m. ]

Nasce a Marsala il movimento “Uguaglianza per la Sicilia”

Nasce a Marsala il movimento politico “Uguaglianza per la Sicilia”. Il primo incontro ufficiale con i cittadini è previsto in un gazebo al-
lestito in via Colonello Maltese, nella Piazza adiacente al Monumento ai Mille. Domenica prossima, 4 giugno, dalle ore 9 alle ore 13,
si potrà conoscere il progetto politico e gli esponenti che ne fanno parte.
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L’Avis Marsala presente all’Assemblea Na-
zionale chiusasi ieri a Bellaria-Igea Marina
(Rimini). Il presidente Silvio Arrusicato,

oltre a partecipare ai lavori delle tre giornate sul
tema “#Diamodipiù - Uniti per l’autosuffi-
cienza”, ha pure donato all’Avis dell’Emilia Ro-
magna alcuni disegni realizzati dai piccoli
avisini marsalesi in segno di solidarietà per gli
“amici emiliani e romagnoli” colpiti dall’allu-
vione dei giorni scorsi. L’iniziativa educativa è
stata realizzata nell’ambito del progetto Avis Ju-

nior coordinata dalla consigliera Patrizia Virgi-
lio, avvalendosi della collaborazione di altri con-
siglieri e volontari, inclusi i genitori dei bambini
che partecipano ai laboratori. E la stessa Avis
Emilia Romagna ha voluto ringraziare l’Avis
Marsala con un messaggio, scrivendo tra l’altro:
“Siamo commossi dai messaggi di affetto dedi-
cati ai coetanei romagnoli che hanno vissuto il
dramma dell'alluvione. NOI CI SIAMO, ci di-
cono da Marsala. È un'esperienza importante per
entrambe le regioni: perché sin da piccoli impa-

rano che quando qualcuno ha bisogno va aiutato,
e che quando qualcuno ti esprime la sua vici-
nanza ti senti meno solo”.

Dall’Avis di Marsala i disegni per l’Emilia

STAND DEGUSTATIVI, EVENTI, CABARET, SAGRA DELLA SFINCIA IN PROGRAMMA

Dopo anni di stop a causa
della pandemia, tornano a
Petrosino i festeggiamenti

in onore della Patrona Maria SS

delle Grazie. Oggi, 31 maggio,
alle ore 18, è in calendario la
Santa Messa presieduta dal ve-
scovo della Diocesi di Mazara An-

gelo Giurdanella, mentre alle ore
19.30 ci sarà la Processione per le
strade della città. La serata si con-
cluderà alle 22, con i giochi piro-

tecnici in viale Giacomo Licari.
Spazio anche ai più piccoli con i
giochi gonfiabili nelle giornate del
27 e del 28 dalle 16.

Petrosino in festa per la Patrona Maria SS delle Grazie

L’AMMINISTRAZIONE CON FARE AMBIENTE HA SMALTITO LA SPAZZATURA

Si è svolto sul Lun-
gomare Colon-
nello Maltese di

Marsala, nell’area del
parco giochi, l'attività
ambientale promossa
dall’associazione Ma-
revivo Onlus. La dele-
gazione di Marsala, di
cui è responsabile
Luisa Tumbarello, a chiusura del progetto didat-
tico “Non esiste un pianeta B”, ha organizzato
una giornata di raccolta rifiuti con gli alunni degli
Istituti partner: V Circolo Strasatti (soggetto pro-

ponente), Liceo Pasca-
sino, Scuola Mazzini e
II Circolo Cavour.
L’Amministrazione co-
munale, nel condividere
l'iniziativa, ha coinvolto
l’Azienda Formula Am-
biente che provvederà
allo smaltimento dei ri-
fiuti al termine della pu-

lizia. Oltre a sviluppare il senso civico nei
giovani, obiettivo del progetto è anche quello di
informarli sull’importanza della posidonia ocea-
nica nel mare e lungo le coste.

Scuole con Marevivo per ripulire
il litorale lilybetano dai rifiuti Al Cinema Gol-

den di Marsala
doppia pro-

grammazione. Il de-
cimo capitolo della
serie di film “Fast &
Furious”, “Fast X”,
con Vin Diesel nei
panni di Dominic Toretto verrà proiettato solo
alle ore 22.15. Alle ore 17.30 e alle 20 in Sala
arriva “La Sirenetta”, film della Disney. Una
giovane sirena fa un patto con una strega del
mare, per scambiare la sua bella voce con
gambe umane in modo che possa scoprire il
mondo sopra l'acqua e impressionare un prin-
cipe. Il cast è formato da Melissa McCarthy,
Halle Bailey, ec

Al Golden i film “Fast
X” e “La Sirenetta”
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ Patti: “Riconosciuta la serietà del no-
stro lavoro. Ora più collaborazione con
Marsala” ] - Tra le progettualità su cui
stiamo puntando maggiormente, ad
esempio, c'è l'area funzionale urbana,
con 11 Comuni della provincia e Tra-
pani capofila, che prevede strategie di
sviluppo territoriale ed elementi di ri-
qualificazione del territorio: ci aspetta
tanto lavoro da fare, tanto è stato av-
viato, ritengo utile non si interrompa
come, invece, sarebbe potuto accadere
con l'elezione di un'amministrazione
che avrebbe potuto portare una visione
di città non coincidente. Come sono
stati questi cinque anni?Abbiamo am-
ministrato in periodi molto duri, affron-
tando la pandemia, i rincari dei prezzi,
il distacco del Comune di Misiliscemi
che ha impedito una fluida gestione am-
ministrativa. I nostri avversari hanno
addebitato certe difficoltà alla nostra in-
competenza, ma invece erano piena-
mente giustificate dalla farraginosità di
un processo di distacco che vede i due
Comuni ancora coabitare nello stesso
palazzo e utilizzare, in parte, gli stessi

dipendenti. Tante cose hanno rallentato
l'iniziativa ordinaria, che comunque
contiamo di chiudere al più presto: ab-
biamo approvato in Giunta il consun-
tivo 2021 e a breve contiamo di fare lo
stesso per il consuntivo 2022, in modo
da proiettarci verso il bilancio 2023 con
l'obiettivo di sbloccare i concorsi e riav-
viare la macchina amministrativa in ma-
niera ordinata. Abbiamo ancora tanti
progetti da portare avanti per le aree più
significative della città, nell'ambito di
una visione generale che non sia stac-
cata dal waterfront. Tutto ciò, poi, va in-
serito in un approccio che comprenda la
transizione ecologica, la realizzazione
di nuove piste ciclabili e una transizione
digitale reale, che consenta di velociz-
zare i servizi ai cittadini. Se dobbiamo
fare un po' di autocritica, dopo la pan-
demia ci siamo chiusi un po' rispetto alla
comunicazione con la cittadinanza,
come ha detto anche il sindaco. Adesso
è arrivato il momento di prenderci la re-
sponsabilità di trascinare la provincia
verso il Next Generatione EU, guar-
dando anche al Mediterraneo con nuovi

progetti di cooperazione. Andreana
Patti manterrà le stesse deleghe degli
anni precedenti? Immagino che il sin-
daco potrebbe confermare la delega alle
politiche comunitarie. Per il resto, non
so ancora quali saranno le sue valuta-
zioni. Trapani è uno dei pochi capo-
luoghi di provincia in cui il
centrodestra al governo nazionale e
regionale non ha vinto. Che indica-
zioni politiche possiamo trarre da
questo risultato? Cinque anni fa ab-
biamo avviato un progetto politico che
ha convinto l'elettorato, in condizioni
diverse rispetto ad oggi. Credo che, alla
fine, la città abbia valutato come serio il
lavoro fatto da questa amministrazione,
sia in termini di sviluppo territoriale che
nella gestione delle emergenze, ricono-
scendo la validità del programma e la
serietà dei comportamenti. Da un punto
di vista politico, le amministrative fanno
sempre storia a sé. Tuttavia, mi pare evi-
dente che Giacomo Tranchida convinca
ancora i cittadini per la capacità di am-
ministratore che continua a dimostrare.
Trapani e Marsala, le due città più

grandi della provincia, raramente
hanno collaborato nel recente pas-
sato. I prossimi cinque anni possono
segnare un'inversione di tendenza?
Chi è eletto ha l'obbligo di collaborare.
Senza collaborazione, senza obiettivi
comuni orientati al benessere del terri-
torio, restano solo alterchi campanili-
stici che non portano da nessuna parte.
Da soli non siamo niente nel panorama
europeo, assieme possiamo diventare
qualcosa di importante. Che le due città
più grandi della provincia non dialo-
ghino e si limitino a litigare per que-
stioni di posizionamento lo ritengo un
atteggiamento manchevole rispetto agli
obiettivi per cui gli elettori li hanno
scelti. Dico sempre, a riguardo, che ogni
anno perso si traduce in dieci anni di
sviluppo mancato. Bisogna essere sul
pezzo sempre, approfittando dell'ondata
di finanziamenti che si sta presentando
in questi anni per massimizzare gli in-
teressi territoriali. Uno sforzo in più va
fatto, al di là delle simpatie che ci pos-
sono essere.
[ vincenzo figlioli  ]


